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① 町内企業との関係について

②
渕脇組民事再生申立てによって、資金繰りに支障が出ている業
者に対しての支援制度はどうなっているのか。

③
落札後工事完了まで資材や燃料費など価格高騰した場合、請
負金額を見直すことはできないか。

2
　今日の農業危機の現状とその支援策
について

1 　行政サービスについて 町　長

① 駅舎・駅前活用の今後の取り組みについて。

② 今市の三股中央浄化センター内の有効利用を考えてはどうか。

3 　公共下水道事業について 町　長

① 石綿管の現状と布設替予定について。

② 水道施設の更新予定について。

2 　入札制度について

① 医師会病院の位置づけについて。

② 今後の課題について。

① 農業支援について。

② 福祉灯油制度について。

① 指名入札と一般競争入札に分けているが、今後の方針は。

② 完工検査の判定結果と落札額との関係は。

① 維持費用はいくらか。

② 今後の運営について。

① 人件費支出について。

② 投票率は上がったのか。

町としての取組みはどう考えているのか。

2 　行政サービスについての町の取組み

① 活用の実態について。

② 活用の推進について。

① 災害弱者に対する取組みについて。

② 自主防災組織作りへの推進について。

重久　邦仁5

文化会館について。

投票所削減について。

地方公務員制度改革について。

　改革についての取組みについて

町　長
教育長

2 山中　則夫

入札制度について。
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町　長

教育長

町　長
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公共下水道の現在の加入状況、今後事業を見直すべきでは。

健康診断の実施場所と結果について。

2 　町有地の有効利用について
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4 　原油高対策について

大久保義直 　自治公民館制度について1

1

上西  祐子1

町　長

総合評価制度の現状と課題について。

3 　医療制度について

　ライフライン確保について1

指宿　秋廣

町　長

　防災対策について

　福祉対策について

成年後見制度の活用推進について。

料金納付について町の取組みを伺う。

肥料、飼料、燃料等高騰に対して、町独自の支援策を考えるべきで
はないか。

町　長

　町長の政治姿勢について

自治公民館加入推進の取り組みについて。

町　長
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